

☆干潟観察会を開催しました。(平成30年11月8日)

泡瀬干潟にて泡瀬小学校5年生1クラス・32名の児童たちと一緒に干潟観察会を行いました。天気は見事な快晴でした。干潟の自然に詳しい講師の方をお招きし、干潟でのマナーや注意事項などを説明した後、観察を始めました。彼らは一度2年生の頃にも来ているので、生き物が見つかる度に名前を当てる子が多く、だいぶこれまでの学習の成果が感じられました。約1時間半の観察会でしたが、たくさんの生き物と出会い、さまざまな種類のカニや貝などの生き物を観察しました。

## 観察会の様子



元気なツノメガニを手掴み(笑)



抜け殻だ…



コメツキー (ミナミコメツキガニ) もいました



オニヒトデ! クールだぜ!



最後は代表の人が感想を発表しました。。

☆干潟観察会を開催しました。(平成30年11月9日)

昨日に引き続き、泡瀬干潟にて泡瀬小学校5年生の2クラス計65名の児童たちと一緒に干潟観察会を行いました。干潟の自然に詳しい講師の方をお招きし、干潟でのマナーや注意事項などを説明した後、観察を始めました。何度も干潟に遊びに来ている子が多く、最後まで元気いっぱいに観察できました。約1時間半の観察会でしたが、たくさんの生き物と出会い、さまざまな種類のカニや貝などの生き物を観察しました。

## 観察会の様子



一番始めは先生たちのお話から…



海と陸の境界線を探してみよう！



ウツボの仲間かな…??



珍しいキンセンガニを発見！



イソギンチャクの仲間が岩の隙間にいっぱいいました～



ナマコ持ち過ぎじゃない?(笑)

